
Eine Vision die zum globalen Fallstrick wird – Teil 1 
 
EINFÜHRUNG 

 
Als Einleitung soll unter Anderem der folgende Artikel von A.W. Pink dienen: 
http://www.pbministries.org/books/pink/Miscellaneous/gospel_of_satan.htm 
 
 
Satans Evangelium 
 
Satan ist der Erz-Fälscher. Der Teufel ist jetzt auf demselben Acker tätig, in 
welchen der HERR den guten Samen gesät hat. Er trachtet danach, das 
Wachstum des Weizens durch eine andere Pflanze zu verhindern, ein 
Unkraut, welches dem Weizen zum Verwechseln ähnlich sieht. Mit anderen 
Worten: Satan zielt darauf ab, durch einen Prozess der Imitation das Wort 
von Jesus Christus zu neutralisieren. So wie Jesus Christus ein Evangelium 
hat, so hat es auch Satan. Das Evangelium des Teufels ist eine clevere 
Fälschung des Originals. Es ähnelt dem von Jesus Christus so sehr, dass 
viele der Unerlösten sich davon täuschen lassen. 
 
Es ist das Evangelium Satans, auf das sich der Apostel Paulus in seinem 
Brief an die Galater bezieht: 
 
Galater Kapitel 1, Verse 6-7 
6 Ich muss mich darüber wundern, dass ihr so schnell wieder abfallt (= 
euch abbringen lasst) von Dem, Der euch durch die Gnade Christi 
berufen hat, und euch einer anderen Heilsbotschaft zuwendet, 7 
während es doch keine andere (Heilsbotschaft) gibt; nur dass gewisse 
Leute da sind, die euch verwirren und die Heilsbotschaft Christi (oder: 
von Christus) verkehren (= verfälschen) möchten. 
 
Dieses falsche Evangelium wurde bereits in den Tagen der Apostel verkündet, 
und ein schrecklicher Fluch wurde über all jene ausgesprochen, die es 
predigten, denn Paulus fährt fort: 
 
Galater Kapitel 1, Vers 8 
Aber auch wenn wir selbst oder ein Engel aus dem Himmel euch eine 
andere Heilsbotschaft verkündigten als die, welche wir euch verkündigt 
haben: Fluch über ihn! 
 
Mit der Hilfe Gottes sollen wir uns darum bemühen, das falsche Evangelium 
zu erklären oder vielmehr zu entlarven. 
 
Das Evangelium Satans ist kein System revolutionärer Prinzipien und noch 
kein Programm der Anarchie. Es fördert im Moment auch nicht Konflikt und 

http://www.pbministries.org/books/pink/Miscellaneous/gospel_of_satan.htm


Krieg, sondern zielt auf Frieden und Einheit ab. Es ist im Augenblick auch 
nicht darauf ausgerichtet, die Mutter gegen ihre Tochter aufzubringen oder 
den Vater gegen seinen Sohn, sondern es begünstigt den brüderlichen Geist, 
wobei die menschliche Rasse als eine einzige große 
„Bruderschaft“ betrachtet wird. Es strebt nicht danach, den natürlichen 
Menschen herunterzuziehen, sondern ihn zu verbessern und ihn zu erhöhen. 
Es befürwortet Bildung und die Kultivierung und will „das Beste im Menschen 
wecken“. 
 
Es zielt darauf ab, aus dieser Welt einen angenehmen und komfortablen 
Lebensraum zu machen, so dass die Abwesenheit von Jesus Christus gar 
nicht gespürt und Gott nicht mehr gebraucht wird. Es ist darauf ausgerichtet, 
dass der Mensch sich so sehr mit dieser Welt beschäftigt, dass er weder Zeit 
noch Lust hat, an die kommende Welt, die von Jesus Christus regiert wird, zu 
denken. Es propagiert die Prinzipien der Selbstaufopferung, der Wohltätigkeit 
und der Nächstenliebe und lehrt die Menschen, für das Wohl der Anderen zu 
leben und zu allen freundlich zu sein. Es appelliert jedoch stark an den 
fleischlich gesinnten Geist. Und es ist sehr beliebt bei den Massen, weil es 
die erwiesene Tatsache ignoriert, dass der Mensch aufgrund seiner Natur 
eine gefallene Kreatur ist. Er hat sich von dem Leben Gottes entfremdet, ist in 
seinen Sünden und Übertretungen tot und seine einzige Hoffnung darin 
besteht, geistig wiedergeboren zu werden. 
 
Im Gegenzug zur Heilsbotschaft von Jesus Christus lehrt das Evangelium 
Satans, dass die Erlösung und die Gerechtigkeit vor Gott nur durch gute 
Werke erlangt werden könne. Seine sakramentale Phrase lautet: „Sei gut und 
bewirke Gutes“, aber dabei wird die biblische Wahrheit nicht anerkannt, dass 
im Fleisch nichts Gutes wohnt. Es verkündet, dass Erlösung durch einen 
guten Charakter erfolgt, wobei die Reihenfolge von Gottes Wort umgekehrt 
wird, denn ein guter Charakter ist die Folge oder Frucht der Erlösung. Es gibt 
verschiedene Auswirkungen und Organisationen, die mit diesem falschen 
Evangelium zu tun haben: 
 

• Reformbewegungen 

• Christlich-soziale Bündnisse 

• Ethische Kulturgesellschaften 

• Friedenskongresse 
 
Sie alle plädieren für die Mäßigung und sind (vielleicht unbewusst) damit 
beschäftigt, dieses Evangelium Satans – Erlösung durch gute Werke – zu 
proklamieren. Diese Versicherung soll ein Ersatz für Jesus Christus sein. 
Darüber hinaus wird: 
 

• Die Erneuerung des Einzelnen durch soziale Reinheit 



• Die gesunde Lehre und Gottesfurcht durch Politik und Philosophie 
 
ersetzt. Die Kultivierung des alten Menschen wird als praktischer angesehen 
als die Schaffung eines neuen Menschen in Jesus Christus. Es wird ein  
universaler Frieden angestrebt, aber ohne die Zwischenschaltung und 
Rückkehr des Friedefürsten Jesus Christus. 
 
Satans Apostel sind keine Kneipenwirte und weißen Sklavenhändler, sondern 
zumeist Pastoren. Abertausende von ihnen, die auf den modernen Kanzeln 
stehen, sind nicht mehr damit beschäftigt, die Grundsätze des christlichen 
Glaubens darzulegen. Stattdessen haben sie sich von der göttlichen 
Wahrheit abgewandt und tragen Legenden vor. Statt die Ungeheuerlichkeit 
der Sünde zu betonen und deren ewige Konsequenzen aufzuzeigen, 
verniedlichen sie diese, indem sie erklären, dass Sünde lediglich Ignoranz 
oder die Abwesenheit des Guten wäre. Statt ihre Zuhörer zu warnen, dem 
kommenden Zorn Gottes zu entfliehen, machen sie Gott zum Lügner, indem 
sie behaupten, dass Er zu liebenswürdig und barmherzig sei, um 
irgendjemanden von Seinen eigenen Geschöpfen in die ewige Qual zu 
schicken. 
 
Statt zu erläutern, dass es ohne Blutvergießen keine Sündenvergebung gibt, 
halten sie Jesus Christus nur als großes Vorbild hoch und ermahnen ihre 
Anhänger dazu, Seinen Fußstapfen zu folgen. Von ihnen muss Folgendes 
gesagt werden: 
 
Römer Kapitel 10, Vers 3 
Denn weil sie die Gottesgerechtigkeit VERKANNT haben und dagegen 
beflissen sind, ihre eigene Gerechtigkeit zur Geltung zu bringen, haben 
sie sich der Gottesgerechtigkeit NICHT unterworfen. 
 
Die Botschaft der Apostels Satans mag sehr plausibel und empfehlenswert 
klingen, doch wir lesen in der Bibel Folgendes darüber: 
 
2.Korinther Kapitel 11, Verse 13-15 
13 Denn diese Leute sind LÜGENAPOSTEL, unredliche Arbeiter, die nur 
die Maske von Aposteln Christi tragen (sie imitieren). 14 Und das ist kein 
Wunder, denn der Satan selbst nimmt ja das Aussehen eines 
Lichtengels an. 15 Da ist es denn nichts Verwunderliches, wenn auch 
seine Diener mit der Maske von Dienern der Gerechtigkeit auftreten. 
Doch ihr Ende wird ihrem ganzen Tun entsprechen. 
 
Zusätzlich zu der Tatsache, dass es heute Hunderte von Kirchen gibt OHNE 
einen Leiter, der treu den ganzen Ratschluss Gottes erklärt und Seinen 
Erlösungsweg predigt, haben wir es auch noch damit zu tun, dass die 
Mehrheit der Leute in diesen Kirchen nicht sonderlich darauf erpicht ist, die 



Wahrheit über sich selbst zu erfahren. Der Familienaltar, an dem für 
gewöhnlich täglich aus dem Wort Gottes vorgelesen wurde, den es sogar bei 
Namens-Christen gab, gehört größtenteils der Vergangenheit an. Die Bibel 
wird auf der Kanzel nicht mehr erklärt und auf der Kirchenbank nicht mehr 
gelesen. Die Anforderungen in diesem schnelllebigen Zeitalter sind so 
zahlreich, dass die Mehrheit der Kirchenmitglieder wenig Zeit und noch 
weniger Lust haben, sich auf die Begegnung mit Jesus Christus zur 
Entrückung vorzubereiten. Da die Mehrzahl zu faul ist, um individuelle 
geistliche Selbsterforschung zu betreiben, sind sie der Barmherzigkeit derer 
ausgeliefert, die sie dafür bezahlen. Viele von diesen Leitern nutzen das 
Vertrauen aus, das man in sie setzt und beschäftigen sich lieber mit 
wirtschaftlichen und sozialen Problemen statt mit den Wundern Gottes. Über 
diese Dinge wird dann auch mehr gepredigt als über Sein Wort. 
 
Und nun, lieber Leser, habe ich hier einen Frage-Katalog zur 
Selbsterforschung zusammengestellt: 
 

• Wo stehst Du? 

• Befindest Du Dich auf dem „scheinbar richtigen“ Weg, der aber im Tod 
endet? 

• Bist Du auf dem schmalen Weg, der ins ewige Leben mit Gott führt? 

• Hast Du den breiten Weg WIRKLICH verlassen, der zum Tod führt? 

• Hat die Liebe von Jesus Christus in Deinem Herzen einen Hass und 
einen Schrecken im Hinblick auf alles erzeugt, was Ihm missfällt? 

• Bist Du von ganzem Herzen damit einverstanden, dass Er Dich 
beherrscht? 
 
Lukas Kapitel 19, Vers 14 
Seine Mitbürger aber hassten Ihn und schickten eine Abordnung hinter 
Ihm her, durch die sie erklären ließen: ›Wir wollen diesen Mann nicht als 
König über uns haben!‹ 

• Vertraust Du voll und ganz auf Sein Blut, dass es Dich in den Augen 
des himmlischen Vaters gerecht macht? 
 
Es gibt jedoch noch eine trügerische Form von Satans Evangelium, welche 
die Prediger dazu bringt, zwar auf das Sühneblut von Jesus Christus 
aufmerksam zu machen, dann aber ihren Zuhörern zu sagen, dass alles, was 
Gott von ihnen fordern würde, wäre, dass sie an Seinen Sohn „glauben“. 
Dadurch werden Abertausende von unbußfertigen Seelen dahingehend 
getäuscht, dass sie denken, dass sie erlöst seien. Aber Jesus Christus sagte: 
 
Lukas Kapitel 13, Vers 3 
„NEIN, sage ICH euch; sondern wenn ihr euren SINN nicht ändert, 
werdet ihr alle ebenso umkommen.“ 



 
Unter dieser „Sinnesänderung“ ist aufrichtige Reue und Buße zu verstehen, 
das bedeutet: 
 

• Die Sünde zu hassen 

• Schwer bekümmert zu sein über die begangenen Sünden 

• Sich von diesen Sünden abzuwenden 
 
Das ist die Folge davon, dass der Heilige Geist das Herz zerknirscht vor Gott 
macht. Nur ein zerbrochenes Herz kann zum erlösenden Glauben an den 
HERRN Jesus Christus finden. 
 
Ich wiederhole: Abertausende Menschen werden gerade getäuscht, weil sie 
davon ausgehen, „Christus als ihren persönlichen Erlöser“ angenommen zu 
haben, wobei sie Ihn gar nicht als ihren HERRN anerkennen. Der Sohn 
Gottes ist nicht gekommen, um Menschen IN ihren Sünden zu erretten, 
sondern VON ihren Sünden. 
 
Matthäus Kapitel 1, Vers 21 
„Sie (Maria) wird Mutter eines Sohnes werden, dem du (Josef) den 
Namen Jesus geben sollst; denn Er ist es, der Sein Volk VON ihren 
Sünden erretten wird.“ 
 
Psalmen Kapitel 130, Vers 8 
Und Er wird Israel erlösen VON allen seinen Sünden. 
 
VON den Sünden errettet zu werden bedeutet, von der Ignorierung und 
Verachtung der Autorität Gottes erlöst zu werden. In der Praxis wirkt sich das 
so aus, dass diese Person den Kurs der Eigenwilligkeit und Selbstgefälligkeit 
verlässt. 
 
Jesaja Kapitel 55, Vers 7 
Der Gottlose verlasse seinen Weg und der auf Frevel Bedachte seine 
Gedanken und kehre zum HERRN zurück, dass Er sich seiner erbarme, 
und zu unserem Gott, denn Er übt reichlich Vergebung. 
 
Dabei geht es um Folgendes: 
 

• Dass man sich aus freien Stücken der Autorität Gottes unterstellt 

• Dass man sich unter Seine Herrschaft begibt 

• Dass man sein Leben Ihm übergibt, damit man von Ihm geführt und 
geleitet wird 
 
Derjenige, der nicht das „Joch“ von Jesus Christus auf sich genommen hat 



und nicht wirklich eifrig darum bemüht ist, Ihm in allen Lebenssituationen zu 
gefallen und dennoch meint, sich auf das vollbrachte Werk von Jesus 
Christus stützen zu können, ist vom Teufel getäuscht worden. 
 

Matthäus Kapitel 7, Verse 13-14 + 22-23 

13 „Gehet (in das Reich Gottes) durch die enge Pforte ein; denn weit ist 
die Pforte und breit der Weg, der ins Verderben führt, und es sind ihrer 
viele, die auf ihm hineingehen. 14 Eng ist dagegen die Pforte und 
schmal der Weg, der ins Leben führt, und nur wenige sind es, die ihn 
finden. (Lk 13,24) 22 Viele werden an jenem Tage (d.h. am Tage des 
Gerichts) zu Mir sagen: ›HERR, HERR, haben wir nicht kraft Deines 
Namens prophetisch geredet und kraft Deines Namens böse Geister 
ausgetrieben und kraft Deines Namens viele Wundertaten vollführt?‹ 

23 Aber dann werde ICH ihnen erklären: ›Niemals habe ICH euch 
gekannt; hinweg von Mir, ihr Täter der Gesetzlosigkeit!‹“(Ps 6,9) 
 
Hier sehen wir die ungefähren Resultate vom Evangelium von Jesus Christus 
und Satans Fälschung davon. 
 
Ja, lieber Leser, es ist tatsächlich möglich, im Namen von Jesus Christus zu 
arbeiten und selbst in Seinem Namen zu predigen und obwohl die Welt jene 
so genannten „Christen“ und ihre „Kirche“ kennt, der HERR sie jedoch NICHT 
kennt! 
 
Seht Ihr jetzt, wie wichtig es ist, sich immer wieder einer geistlichen 
Selbsterforschung zu unterziehen: 
 

• Welchen Weg gehen wir wirklich? 

• Sind wir immer noch im Glauben? 

• Sind wir auf eine Täuschung des listigen Feindes Gottes hereingefallen? 

• Haben wir unser Haus auf Sand gebaut oder auf dem Felsen, Der 
Jesus Christus ist? 
 
Möge der Heilige Geist Folgendes an unseren Herzen bewirken: 
 
• Es erforschen 

• Unseren Eigenwillen brechen 

• Unsere Feindseligkeit gegenüber Gott zerschlagen 

• Eine tiefe und wahrhaftige Reue aufkommen lassen 

• Unseren Blick auf das Lamm Gottes lenken, welches die Sünde der 
Welt hinwegnimmt 
 

Ende der Übersetzung dieses Artikels 

 
Als Nächstes wollen wir uns einen weiteren Beitrag vom 6.April 2013 von 



Doron Gladden anschauen: 
http://surphside.blogspot.de/2013/04/todays-christian-phrases-and-what-
they.html 
 

 

Die heute verwendeten „christlichen“ Phrasen und was sie wirklich 
bedeuten 

 
 

PHRASE BEDEUTUNG 

„Richte nicht!“ „Ich würde gerne weitersündigen, 
ohne dafür verantwortlich sein zu 
müssen.“ 

„Du sollst mehr in der Liebe sein.“ „Lege dein Urteilsvermögen zur Seite 
und erlaube uns im Fleisch und Irrtum 
anzubeten, statt im Geist und in der 
Wahrheit.“ 

„Nur der Herr sieht ins Herz hinein.“ “Ich wünsche mir, dass die Leute 
mein Schweigen schätzen, denn 
Schweigen und Kompromiss 
bedeuten ‘demütig sein’.” 

Es ist ein Vorwand, um den Mangel 
an einem evangelistischen Herzen 
und Schuldgefühle zu entschuldigen. 

„Wir sollten demütig sein.“ “Wir sollen so sein wie diejenigen, die 
sich mit dem Wind treiben lassen und 
sich den Feinden Christi anschließen, 
welche sanfte Töne anschlagen und 
keine absoluten und klar umrissenen 
Aussagen machen.“ 

„Evangelium“ „Das Ärgernis des Kreuzes durch 
menschengemachte Vorstellungen 
beiseite legen, so dass die 
Menschheit durch Pragmatismus 
gewonnen wird.“ 

Obwohl es doch die „Kraft des 
Evangeliums“ ist, die alle errettet, die 
glauben. 

Römer Kapitel 1, Vers 16 
Denn ich schäme mich der 

http://surphside.blogspot.de/2013/04/todays-christian-phrases-and-what-they.html
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Heilsbotschaft nicht; ist sie doch 
eine GOTTESKRAFT, die jedem, 
der da glaubt, die Rettung bringt, 
wie zuerst (oder: zunächst = in 
erster Linie) dem Juden, so auch 
dem Griechen (= dem griechisch 
redenden Heiden). 

“Jüngerschaft” Menschen um sich zu scharen, die 
niemals über dich hinauswachsen, so 
dass die Welt staunt, wie großartig 
deine Jüngerschaft ist.“ 

“Dank sei Gott” Von den Lippen derjenigen, die 
Christus ablehnen, bedeutet dies oft, 
“dass sie sich auf Gottes allgemeine 
Gnade berufen und doch in Sünde 
verharren und Ihm Dank sagen, für 
das, was ihnen ‚gute Gefühle‘ bringt.“ 

“Missional” „Von Montag bis Samstag in der Welt 
zu leben und am ‘Tag des HERRN’ in 
Kleidern der Ungerechtigkeit vor IHM 
zu erscheinen.” 

“Toleranz” „Der Unmoral Glaubwürdigkeit zu 
verschaffen und diejenigen 
schlechtzumachen, die Gott - Der 
moralische Richtlinien festgelegt hat -
, nachfolgen.” 

“Wohlstand” “Das Kreuz, an dem das Fleisch 
gekreuzigt werden muss, beiseite zu 
legen, um der Lust des Materialismus 
zu frönen.” 

“Jesus” Ein Schlagwort oder Passwort, das 
zu dem Zweck eingesetzt wird, um 
Menschen an sich zu binden und sie 
auf ein System der Treue 
einzuschwören, das gegen IHN 
streitet.“ 

 
 
Fortsetzung folgt … 
 



Mach mit beim http://endzeit-reporter.org/projekt/!* 
 
Bitte beachte auch den Beitrag In-eigener-Sache.   
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